

## Paula LaFlamme fait « œuvre » de charité



[Geneviève Geoffroy](#)

Publié le 30 novembre 2012

**Il y a plusieurs manières de donner, de faire la charité, d'être bienveillant et aussi de faire preuve de solidarité, parce que le cœur nous en dit.**

**C'est justement avec cœur que Paula Laflamme, une artiste-peintre impressionniste de Repentigny, a fait don d'une de ses toiles, Toujours parmi nous, d'une valeur de 2900 \$ [elle a été vendue à cette somme], à l'occasion de la 17e édition de l'encan de L'Auberge du Cœur Le Baluchon, situé à Saint-Hyacinthe.**



© gracieuseté

L'artiste-peintre, Paula Laflamme, a fait don de sa toile <@BVi>Toujours parmi nous<@\$p>.

Aux côtés des œuvres de René Desprès, Cordo, Serge Brunoni, Paul Tex Lecor, Rodophe Duguay et de Clémence Desrochers, etc..., le tableau de Paula Laflamme s'élevait au sein de la collection de 57 tableaux rassemblés pour cet événement-bénéfice, qui avait lieu le dimanche 2 décembre, à la salle théâtre La Scène et qui a rassemblé plus de 200 personnes.

Sous la présidence d'honneur de Guy Duhaime et la participation de l'artiste en arts visuels et chroniqueur, Winston Mc Quade, l'encan-bénéfice avait pour objectif d'amasser la somme de 75 000 \$, soit 15 000 \$ de plus que lors de la dernière édition. Le bilan de cette 17e édition se fera le 13 décembre. « Nous sommes

à quelques dollars du montant et les chèques entrent encore », mentionne Johanne Lévesque, membre du comité organisateur.

Pour Paula Laflamme, une habituée du don de soi, cette cause lui importe énormément et constitue une option intéressante pour les adolescents d'aujourd'hui. « Il faut prendre soin de nos jeunes, c'est important. Ils sont l'avenir de notre société. Nous donnons, mais, trop souvent, nous ne pensons pas aux ados. Par ce geste, je souhaite qu'ils s'en sortent et de contribuer à trouver un remède pour améliorer leur qualité de vie. »

« La somme amassée nous aidera à poursuivre notre principal mandat qui est l'amélioration des conditions de vie de près de 140 jeunes, âgés de 12 à 23 ans, accueillis annuellement », explique Geneviève Rainville, intervenante au sein de l'organisme. Comme son nom l'indique, L'Auberge du Cœur Le Baluchon est une auberge qui permet à la fois de loger des adolescents (12-17 ans) et d'offrir des appartements supervisés pour les jeunes adultes aux prises avec différents problèmes.

« Nous intervenons sur deux volets. D'une part, pour les plus jeunes, nous intervenons autour des dynamiques familiale, scolaire et personnelle alors que pour les plus vieux, c'est plutôt sur le volet de l'autonomie », explique-t-elle.